

Rückblick Ostereierschiessen

Das Schützenhaus war am vergangenen Sonntag Anziehungspunkt für viele Familien und Freunde des Schützenvereins. Das Ostereierschiessen war der absolute Renner. So viele Gäste hatten wir noch bei keiner Veranstaltung. So war es dann auch keine Überraschung dass unsere Kuchentheke schnell ausverkauft war. Wir wollen uns hiermit nochmal bei allen Helfern und Kuchenspendern bedanken. Es war eine Freude ein so prächtig gefülltes Schützenhaus zu erleben.

Mit dem Luftgewehr konnten bunte Ostereier gewonnen werden. Die einfachen Regeln kamen bei den Schützen gut an.



Das Siegertreppchen beim Kleinkaliberschiessen wurde von Mitarbeitern der Firma Aesculap Dominiert. Die ersten 3 Plätze belegten allesamt Arbeitskollegen von unserem Schützenkollegen Peter Wax.



1. Platz Felix Mertens (Mitte)
2. Jürgen Heizmann (Links)
3. Katrin Buck (Rechts)

Wir freuen uns schon auf das Ostereierschiessen im nächsten Jahr an Palmsonntag.
Jugendtraining ist jeweils Freitags ab 19 Uhr.

Das Schützenhaus bleibt an Karfreitag geschlossen.